

« La peau et les os »

Georges Hivernaud

J'ai entendu par hasard, à la radio, une critique de ce livre. En quelques petites minutes j'ai relevé le nom de l'auteur pour pouvoir commander ce petit livre de 147 pages !

Ces « quelques « pages pour y décrire ...l'indicible !

Roman paru en 1945. Aucun écho à sa sortie, malgré les articles de J P Sartre et de quelques autres en sa faveur. A cette époque , le silence valait mieux que les mots... Bouleversant ce livre raconte les 5 années de captivité d'un instituteur dans un stalag. Officier, il était « dispensé » de travaux...

Roman ? Non. Plutôt le récit de 5 années de nuits, de boue, d'humiliation, de promiscuité répugnante, d'abjection... Chaque phrase dans sa simplicité est un témoignage implacable, cri silencieux de désespoir.

Ce livre est ressorti il y a peu. Longtemps oublié, il ne devrait plus l'être ! Impossible d'oublier après sa lecture !

Coup de cœur et coup « au cœur » !

Anne Marie Alazard-Carol

